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2019年度 第８回 生命理工学院教授会議事要録 

 

日  時  2019 年 12月 18日（水）15：22～17：00 

場  所  Ｂ２棟４階大会議室 

出 席 者  三原学院長ほか 64名 

 

資料 

１ 2019年度第７回生命理工学院教授会議事要録（案） 

２ 2019 年度第８回教育研究評議会資料 

３ 東京工業大学生命理工学院サバティカル研修の実施に関する申合せ 
４ すずかけ台地区安全衛生委員会資料 
５ 第８回生命理工国際シンポジウム（案内） 
６ 2019 年度第７回すずかけ台地区部局長等懇談会資料 

７ 2019 年度秋東京工業大学つばめ博士学生奨学金申請結果並びに特別奨学金に係る受給者の推薦結果 
について（通知） 

８ 2019 年度維持管理費一部負担金（旧スペースチャージ）徴収額（試案） 
９ 2020年度教育の質向上サイクル推進助成（EdCycle Grant）の審査結果について 
10 Holistic Life Science～バイオ駆動型（バイオファースト）社会の実現～ 

11 東京工業大学私学研修員，専修学校研修員，公立高等専門学校研修員，公立大学研修員及 

び教員研修センター研修員の受入について 

12 2018年度教育研究活動実績にかかる教育評価の実施について（依頼） 

 

資料（教務） 

（学士課程） 

１－１ 2019年度授業関係について 

１－２ 学生の異動について 

（大学院課程） 

２－１ 2019年度授業関係について 

２－２ 研究生について 

２－３ 海外交流学生について 

２－４ 既修得単位の認定について 

２－５ 博士後期課程進学者の既修得単位の認定について 

２－６ 令和元年(2019年)12月博士後期課程修了予定者の論文審査期間の延長について 

２－７ 令和元年(2019年)12月博士後期課程修了の認定及び学位授与について 

２－８ 国際大学院プログラム（A）の修了について 

 

○現在員 79名，公務出張等２名，定足数 39名に対して出席者 65名で教授会成立 

○資料１に基づき，前回議事要録（案）を承認した。 

 

議事要旨 

Ⅰ 審議事項 

（学士課程） 

１－１ 2019年度授業関係について 

学院長から，資料１-１（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを

承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，資料１-２（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを
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承認した。 

（大学院課程） 

１－１ 2019年度授業関係について 

学院長から，資料２-１（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－２ 研究生について 

学院長から，資料２-２（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－３ 海外交流学生について 

学院長から，資料２-３（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－４ 既修得単位の認定について 

学院長から，資料２-４（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－５ 博士後期課程進学者の既修得単位の認定について 

学院長から，資料２-５（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－６ 令和元年(2019年)12月博士後期課程修了予定者の論文審査期間の延長について 

学院長から，資料２-６（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－７ 令和元年(2019年)12月博士後期課程修了の認定及び学位授与について 

学院長から，資料２-７（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

１－８ 国際大学院プログラム（A）の修了について 

学院長から，資料２-８（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれ

を承認した。 

Ⅱ 諸 報 告 

１ 教育研究評議会関係 

近藤評議員から，資料２に基づき，2019年度第８回教育研究評議会の審議概要等について報 

告・説明があった。 

２ 部局長等連絡会関係 

学院長から，2019年度第８回部局長等連絡会の概要等については，会議日程の都合上，次回 

教授会で報告を行う旨説明があった。 

３ 本学院関係 

（１）サバティカル研修申請について 

学院長から，資料３に基づき，本サバティカル研修申請について報告があった。 

４ 系主任・コース主任会議関係 

特になし 

５ 各種委員会等関係 

（１）生命国際関係室関係 

特になし 

（２）研究企画推進会議関係 

太田副学院長（研究担当）から，以下の事項について説明があった。 

・バイオ研究基盤支援総合センターにおける補正予算の採択について（ゲノム合成生物 

学国際連携拠点形成） 

・ライフサイエンス推進機器共同利用室において管理する共通設備の利用料の値上げに 

ついて 
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（３）安全衛生委員会関係 

湯浅副学院長（総務担当）から，資料４に基づき，以下の事項について説明があった。 

・11月14日（木）実施の横浜市消防局による立入検査報告について 

・実験系廃棄物（注射器等）の適正な廃棄について 

・化学物質に関連する事故についての通報の留意事項について 

（４）１２月の学院セミナー・懇親会について 

秦准教授から，本日の１２月の学院セミナー終了後に懇親会を開催する旨説明があった。 

（５）第８回生命理工国際シンポジウムについて 

林准教授から，資料５に基づき，第８回生命理工国際シンポジウムを１月８日（水）に 
開催する旨説明があった。 

６ すずかけ台地区部局長等懇談会関係 

学院長から，資料６に基づき，2019年度第７回すずかけ台地区部局長等懇談会の審議概要等に 

ついて報告・説明があった。 

７ その他 

（１）つばめ博士学生奨学金申請結果並びに特別奨学金に係る受給者の推薦結果について 

学院長から，資料７に基づき，つばめ博士学生奨学金申請結果並びに特別奨学金に係る 

受給者の推薦結果について説明があった。 

（２）スペースチャージの徴収額（案）について 

学院長から，資料８に基づき，本スペースチャージの徴収額（案）について説明があっ 
た。 

（３）法人運営費の追加配分について 

学院長から，法人運営費の追加配分額，助教以上一律 10万円を配分する予定である 

旨説明があった。 

（４）第３期中期計画実績報告書について 

学院長から，第３期中期計画実績報告書（案）を 12月 13日に提出した旨報告があっ 

た。 

（５）2020年度教育の質向上サイクル推進助成の審査結果について 

山口系副主任から，資料９に基づき，2020年度教育の質向上サイクル推進助成について 

採択された旨説明があった。 

（６）東工大バイオ戦略について 

学院長から，資料 10 に基づき，生命理工学院として東工大バイオ戦略（素案）を作成 

している旨説明があった。 

（７）首都圏 ARコンソーシアム（MARC）基本契約締結について 

学院長から，首都圏 ARコンソーシアム（MARC）について 12月 2日付で基本協定を締結 

した旨報告があった。 

（８）定年教員について 

学院長から，定年教員の最終講義等を学院の行事としたい旨説明があった。 

（９）次期学院長について 

学院長から，次期学院長に近藤教授が決定した旨報告があった。また，他学院等の院長

決定の報告もあった。 

（10）私学研修員，専修学校研修員，公立高等専門学校研修員，公立大学研修員及び教員 

研修センター研修員制度について 

学院長から，資料11に基づき，私学研修員１名を受け入れることについて報告があった。 

（11）平成30年度教育研究活動実績にかかる教員評価の実施について 

学院長から，資料12に基づき，本平成30年度教育研究活動実績にかかる教員評価の実施に 

ついて，評価シートのアップロード期限（12月20日（金））を厳守するよう依頼があった。 

以 上 


